

Microsoft brevemente supera a Apple como empresa más valiosa del mundo



Foto tomada de internet

La Habana, 12 ene (RHC) Microsoft ha superado este jueves a Apple en capitalización bursátil convirtiéndose durante parte de la jornada en la empresa más valiosa del mundo por primera vez desde 2021.

Casi inmediatamente después del inicio de las operaciones, el valor de Microsoft alcanzó la marca de los 2,87 billones de dólares, mientras que el valor de mercado de Apple cayó hasta los 2,86 billones.

Las empresas siguieron intercambiando posiciones a lo largo del día, pero tras la corrección de precios Apple recuperó el liderazgo. Como resultado, la capitalización de Microsoft se situó en 2,86 billones de dólares y la de Apple en 2,88 billones.

Sin embargo, las acciones de Apple siguen luchando en los primeros días de 2024. En las últimas dos semanas, los analistas de tres grandes bancos han rebajado las acciones del gigante tecnológico debido a la preocupación por la demanda de iPhones en el mercado chino debido a la creciente popularidad de los nuevos modelos de la empresa nacional Huawei.

Al mismo tiempo, las expectativas para Microsoft son más positivas. La empresa es uno de los principales inversores en OpenAI, el mayor desarrollador de inteligencia artificial generativa. Como señalan los analistas del Financial Times, la enorme popularidad de Chat GPT a lo largo de 2023 ha convertido a Microsoft en uno de los principales beneficiarios de este proyecto.

Apple y Microsoft son rivales desde los años 80, cuando la empresa fundada por Steve Jobs y Steve Wozniak acusó a Bill Gates de robarle el aspecto del 'software'. En los últimos 10 años, las empresas se han sucedido en la batalla por el título de la compañía más valiosa. (Fuente: Rusia Today)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/344282-microsoft-brevemente-supera-a-apple-como-empresa-mas-valiosa-del-mundo>



Radio Habana Cuba